

Wegekreuz Asperschlag-Rath, früher Baumannshof Oberaußem



Altes steinernes Wegekreuz, Anfang des 20. JH. Corpus aus Metall.

Besucht man das Gut Asperschlag, stößt man als erstes auf ein Wegekreuz. Dieses Kreuz stand bis zum Abbruch des Krülls-Baumannshofes in Oberaußem, vor dessen Haupteingangstor. Es wurde beim Abriss des Hofes zum Glück, auch Dank des persönlichen Einsatzes des Oberaußemers Heinz Füser, gerettet, restauriert und auf einem neuen Steinsockel an seinem jetzigen Platz wieder errichtet.